



MAYORÍA N° 33, Sigo., 31-V-1972, p. 41. 699.884

## LA GENEROSIDAD DE PABLO NERUDA

**E**L Secretario General del PC, Luis Corvalán, dio a conocer a un grupo de periodistas algunas decisiones generosas de Pablo Neruda. El poeta destinó diez mil dólares del Premio Nobel para las actividades del PC de Chile. Además decidió que sus derechos de autor por la publicación de una antología de sus poemas por Quimantú fueran destinados a incrementar los fondos de un jardín infantil.

Corvalán confidenció que la casa en que vivía en la actualidad, en la calle Bremen de Ñuñoa, la regaló también Pablo Neruda para que sirviera como residencia de los secretarios generales del PC. La casa del poeta en Isla Negra es una herencia que pertenecerá al PC en el futuro.

Neruda destinará otros diez mil dólares para construir un lugar de veraneo para escritores en Punta de Tralca. Antes de ganar el Premio Nobel ya había comprado los terrenos.



**NERUDA no olvida.**

## La Generosidad de Pablo Neruda. [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1972

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Generosidad de Pablo Neruda. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)